



Echos de l'Equipe d'Animation Pastorale du 15 octobre 2025

L'EAP s'est réunie ce mercredi 15 octobre avec l'ordre du jour suivant :

Annonce de la rencontre sur l'espérance avec le Pèlerin Magazine et le retour sur la Caravane de l'Espérance

Au fraternel, le mardi 4 novembre, 19h30 – 21h00

Travaux dans l'église de Barbezieux

- Les travaux pour la réalisation d'une "bulle", lieu d'accueil et d'écoute, ont été validés. Il faudra voir comment l'aménager
- Travaux de sécurisation du chœur en cours
- Sono : Le Père Benoît a rencontré un ingénieur du son pour refaire les réglages. Il faudra voir les prochains dimanche si des améliorations sont sensibles ou non.

Retour sur la rentrée (messe et journée de rentrée, lettres de mission, rentrée des groupes...)

Les lettres de mission toujours en cours de distribution. Elles sont demandées, attendues.

La messe de rentrée était belle ! C'était impressionnant de voir le nombre de personnes engagées.

Apéro et déjeuner qui ont suivi étaient très barbeziliens. Mais joyeux et détendu. Une bonne proportion de gens très âgés qui sont restés. Bien d'avoir essayé de rencontrer 3 nouvelles personnes.

Nouvelles des groupes :

- Caté : pas d'enfant à Baignes. Une dizaine d'enfants à Barbezieux, dont 2 qui demandent le baptême. Le groupe de préparation au baptême se met en place avec Evelyne Kouassy et Isabelle Parpaillon.
- Eveil à la foi : calendrier opérationnel
- Confirmation ados : Louis-Marie Grassin d'Alphonse et Typhaine Bluteau vont animer. Parcours et calendrier établis, pour une confirmation possible dans 1 an (octobre 2026)
- Catéchumènes adultes : un groupe de plus en plus important (10 à 12 personnes ?) Pour des baptêmes à Pâques 2027 ?
- Catéchumènes ados : des baptêmes en prévision pour Pâques
- Ciné-réflexion : 20 jeunes ! Un très gros groupe.
- Servants : le groupe a bien démarré
- Lycéens : une petite dizaine de filles se retrouvent tous les 15 jours

Communauté de Baignes

Rencontre de la communauté le 22 octobre, 18h00, salle des mains créatives

Idées pour le temps de l'Avent

L'EAP propose deux initiatives :

- Reprendre l'invitation aux vêpres le dimanche soir, avec salut du Saint Sacrement

1er dim avert : dimanche 30 novembre : Vêpres à 18h00 Barbezieux

2è dim avert : dimanche 7 décembre : Vêpres à 18h00 à Barret

3è dim avert : dimanche 14 décembre : Lumière de Bethléem à Barbezieux

4è dim avert : dimanche 21 décembre : Vêpres à Baignes

- **Vivre un partage de photos de crèches (formats numérique et papier)**

Vie du Doyenné

Une année à la Lumière de l'Eucharistie. Plusieurs rendez-vous sont déjà inscrits :

- Conférences sur le mystère de l'Eucharistie dans les 3 paroisses
- Conférence 17 janvier matin avec Sr Sandra Bureau
- Journée de doyenné le 6 juin : itinérance, adoration, célébration, dimension artistique
- Formation pour les visiteurs de malades pour porter la communion
- Découverte et approfondissement de l'adoration :
 - Mise en place dans les paroisses de temps d'adoration en dehors de l'eucharistie (réguliers ou ponctuels (Toussaint, 31 décembre...)) Penser et mettre en place une veillée d'initiation à l'adoration, à partir et fondé sur la Parole de Dieu Adoration pendant les célébrations pénitentielles
 - Essai dans l'une ou l'autre paroisse d'un court temps d'adoration à la fin d'une messe dominicale
- Chaque EAP peut se saisir de ce sujet et de ces points. L'EAP de la paroisse confie ces réflexions au groupe de travail sur l'adoration
- Et d'autres idées en gestation !

Fraternités

- Encouragement aidé par un questionnaire, commencé à être distribué dans toutes les paroisses, pour aider les gens qui ont les mêmes envies à se rencontrer. On pourra aussi imaginer un « dimanche des fraternités »

Service Evangélique des Malades

- Soutien à l'organisation des SEM dans les paroisses (badges, conventions avec les établissements, formation, relecture...)

Assemblée diocésaine

Une Assemblée Diocésaine aura lieu à Angoulême le samedi 22 novembre. Entre autres, tous les membres des EAP sont invités à y participer. D'autres personnes de la paroisse pourront être sollicitées.

Rencontre des 3 EAP du doyenné :

Les membres des EAP des 3 paroisses du doyenné sont invités pour un temps de repas et de rencontre le dimanche 25 janvier à midi à Montmoreau

Perspectives et projets :

- Projet « Saint Mathurin » : Rendez-vous est pris pour discuter avec le maire et la commission de Montchaude ce vendredi 17 octobre
- Adoration : Voir plus haut les propositions du doyenné.
- Accueillir :
- Intégrer la communauté à la paroisse : Un rendez-vous est prévu pour une assemblée de communauté à Baignes le 22 octobre. La messe du 30 novembre sera l'occasion de célébrer ensemble.

Prochaine rencontre : 11 novembre, 20h00

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 08/02/2026 -

<https://charente.catholique.fr/sud-charente/actualites/echos-de-lequipe-danimation-pastorale-du-15-octobre-2025/>